
ncontriamo Stefano Callegaro 
ad Adria, la sua città, dopo la 
vittoria al talent di Sky che lo 
ha esposto ad un'attenzione 
mediatica su scala nazionale. 

Abbiamo colto l'occasione per cono-
scerlo meglio e per farci raccontare 
la sua passione per la cucina. E non 
solo.

Perché hai deciso di fare l’e-
sperienza di Masterchef?

Per inseguire il sogno di tutta la mia 
vita. Per mettere in gioco tutto me 
stesso e dare sempre il massimo. 
All’inizio pensavo di andare a Ma-
sterChef e cucinare. In realtà è stato 
molto di più, è stata una rivelazione. 
MasterChef è un percorso personale 
molto forte, molto duro. Ma anche 
molto stimolante, che mette alla pro-
va quanto sei solido psicologicamente. 

Da dove nasce il tuo amore 
per la cucina?

L’amore per la cucina c’è sempre sta-
to. Nella vita poi ho fatto altre scelte. 
Non ho avuto il coraggio di seguire 
una strada che all’epoca mi sembra-
va troppo difficile, troppo totalizzan-
te. Ma a 43 anni ho capito che il 
momento era adesso o mai più.

Che ruolo ha avuto (e che ruo-
lo ha) la tradizione polesana 
nel tuo modo di avvicinarti ai 
sapori?

E’ importantissima, direi fondamen-
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Il vincitore di MasterChef 2015
risponde alle domande di Rem
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